

Vermittlung von Haus zu Haus

Paul



Paul ist am 01.04.2018 geboren. Er ist geimpft, entwurmt und gechipt.
Paul lebt in einer Wohnung und kann über einen längeren Zeitraum alleine bleiben.
Im Garten tobt er sehr gerne und liebt auch lange Spaziergänge. Wenn er etwas nicht mag, zeigt er es mit knurren.
Kinder sind für Paul kein Problem, jedoch Katzen mag er nicht. Ansonsten ist er ein liebes Kerlchen. Leider haben seine jetzigen Besitzer arbeitsbedingt, wenig Zeit für Paul.
Das Tierheim soll Paul erspart bleiben. Wir hoffen, dass eine Haus zu Haus Vermittlung zustande kommt.



